

Brass Berry et Brass Band pour un concert

En avril dernier, le Brass Berry présentait à Mehun-sur-Yèvre, son programme en cours de préparation en vue de sa première participation au concours international d'Amboise en Juin.

Deux formations jumelles unies par le talent

Auréolé d'une victoire, en remportant le 1^{er} prix de la 3^e division face à un compétiteur anglais expérimenté, le Brass Berry, sous la direction d'Olivier



ORCHESTRE. Le Brass Berry présentait, au printemps dernier, son programme de participation au concours international à Mehun. PHOTO ARCHIVES

Bougain, directeur de l'école de musique de Mehun, revient donner un

aperçu de son répertoire de la saison 2016-2017.

La 2^e partie du concert

sera assurée par le Brass Band du pays Bourgueillois dirigé par Michaël Auclert.

L'ensemble, créé en 2010, réunit des musiciens amateurs et co-organisateur du festival Brass Band en Bourgueillois, qui accueille chaque année des brass band français et étrangers en juin.

Gageons que les deux formations jumelles rivaliseront de talent pour offrir aux amateurs de musique un après-midi musical de qualité.

Le concert aura lieu dimanche 13 novembre au centre socioculturel André-Malraux ; ouverture des portes à 15 heures. Entrée gratuite. ■